

実りの1学期、実りの夏休み

校長 松本 昌也

本校の校木ってご存じですか。

本校の校木は、この学校便りのタイトルでもある「みずなら」の木です。なかなか知られていないのですが、本校の校地内にも体育館側の一番隅のところに大きなみずならの木があります。

今年は、6月頃に花が咲き始め、7月に入る頃には、葉の付け根の部分に殻斗（かくと）と呼ばれる、いわゆる帽子の部分があちらこちらで膨らみ始めています。ただ、私が大倉山小学校に着任してからの2年間、みずならの木はほとんど実をつけることなく沈黙を貫いていました。調べてみると、3年から4年の周期で「成り年」と言われる豊作年が来るそうで、今年は、きっと成り年なのでしょう。これからは、帽子の下側に実の部分が膨らんで、どんぐりらしい姿になってくるのが楽しみです。

さて、今日で1学期が終了しました。

振り返ってみると、大倉山小学校の子どもたちも、このどんぐりの実のように、少しずつ実りを深め、どの学年も着実に成長を遂げてきました。たった4か月という短い期間であるにも関わらず、こんなにも成長するものなのかと、その成長の早さにはいつも驚かされます。

7月に同行した見学旅行では、6年生の大きな成長の姿に感心しました。

与えられる楽しみから、自分たちで作る楽しみへと意識の変化が感じられ、楽しむためのアイデアをみんなで出し合いながら準備を進めてきたことが伝わってきました。

また、仲間や自分たちをサポートしてくれる人に対し、配慮や礼儀をわきまえた行動をしつつも、みんなで楽しむところでは思い切り羽目を外すというメリハリのきいた行動ができるところにも大きな成長を感じました。

明日からは夏休みとなり、お子様が過ごす環境は、学校から家庭、地域へと変わります。

時間にとらわれず、好きなことに思う存分没頭したり、学年や学級の枠を超えた地域の友達と遊んだり、学校とは違った経験を通して、実りの幅を広げて行って欲しいと思います。

ただ、学校を離れると、人とのかわりがぐっと少なくなることが予想されます。毎日挨拶を交わしていた地域の方、楽しさや悩みを共有していた友達、分からないことを気軽に相談できる先生など、生活リズムが変わり、そうした人との交流の機会が減ることで、子どもたちの心境に戸惑いや不安が生じることもあるかと思っています。ご家庭におかれましては、そうした環境の変化を鑑み、お子様の様子にご配慮いただければ幸いです。

保護者、地域の皆様におかれましては、1学期の間、お子様が安全で健やかに生活できるようあらゆる面からご理解とご支援をいただいたことに心より感謝申し上げます。

充実した日々を過ごし、2学期の始業式には、全員元気に、そして笑顔で登校する子どもたちに会えることを楽しみにしています。素敵な夏休みをお過ごしください。



日	曜	8月
26	月	2学期始業式(給食あり4時間授業) 大倉山サマータイム(全校5時間授業)
27	火	6年中学校授業体験 教育実習開始(~9/20)
28	水	大倉山サマータイム(全校5時間授業) 1年心臓検診 ALT②⑥
29	木	大倉山サマータイム(全校5時間授業) 6年心の劇場(午後)
30	金	みんなで帰ろうデイ② 4年オリパラ ゲストティーチャー来校 5年滝野宿泊学習事前出前授業

引き取り訓練のお礼

保護者の皆様に来校していただき、スムーズに訓練を終えることができました。また、メールの既読確認もたくさんの方にご協力いただき、ありがとうございました。

この訓練はお子さんを校内においてスムーズに引き渡すことを目的としています。訓練は短時間でを行うため、駐停車する場所の確保が難しく、ご足労をおかけしました。

地域行事のお知らせ

◆荒井山町内会

2024七夕祭り 8/4(日) 11:00~12:30
(荒井山緑地)

ラジオ体操 7/26~8/9 6:30~

(宮の森中学校正門広場)

◆円山西町町内会

夏まつり 8/3 15:00~

(真如園 第7駐車場)

ラジオ体操 6:30~

(円山西町児童会館前)(円山西町神社境内)

◆こぶし自治会

七夕まつり 8/3 15:00~17:00

(宮の森こぶし公園)

ラジオ体操 7/26・27 6:30~

(宮の森こぶし公園)

◆北海道神宮

朝のラジオ体操 7/26~8/24(神門前広場)

就学援助申請を受け付けています

すでにご案内の通り、10月からの就学援助の申請受付が始まっています。現在、就学援助を受けられているご家庭でも、改めて申請する必要があります。

就学援助を希望されるご家庭は、申請用紙を学校へ提出されるか、WEB上で手続きをお願いします。

有意義な夏休みを いかない

□規律ある生活をしましょう!

- ・自分にあった無理のない学習計画
- ・健康な生活
- ・家庭における自分の役割
- ・体力づくり



のらない



□生命の大切さを見つめ直しましょう!

- ・困ったことは、話せる人に相談しましょう。

おおごえでさけぶ



□事故防止を心掛け、安全に過ごしましょう!

- ・横断する際には常に左右確認
- ・自転車のルール・点検整備
- ・海岸・河川の遊泳禁止区域では泳がない
- ・花火は大人と一緒に
- ・不審者などに注意(いかのおすし)
- ・不審電話では個人情報を伝えない

すぐにげる



しらせる



上記のことをお子さんと話し合い、
有意義なお休みをお過ごしください。

夏季休校日について

●札幌市教育委員会では、昨今、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、夏休み期間中に「夏季休校日」の取組を実施しております。これに伴い、本校では、8月13日(火)~16日(金)までを夏季休校日とし、年末年始の休日等と同様に、学校としての休校日とさせていただきます。ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、夏季休校日の取組につきましては、札幌市教育委員会教職員課労務係(211-3853)にお問い合わせください。

●本校への電話連絡(644-3984)は夏季休校日を除く夏季休業中は8時半~16時半までとなっております。

お急ぎの場合は、メール(okurayama-e@sapporo-c.ed.jp)での連絡も可能です。

8月の子ども見守り隊

「子ども見守り隊」はPTAのボランティア活動の一環です。日程を指定せず、お時間が許せば見守りをしていただければと思います。

【活動内容】

黄色の腕章を付け、ご自宅近くの通学路に立ち、子どもたちの登下校の様子を見守ります。登下校の時刻が学年によって違うので、お子さんの登下校の時刻に合わせて、通学路に立っていただけると助かります。何かお気付きの事がありましたら、PTA事務局までお知らせください。